

望岳荘だより

令和4年
7月8日

観測史上最速の梅雨明け 夏本番です

梅雨らしい雨の日がほとんど無いまま、梅雨が明けました。今後モタ立に備え、施設周辺が降雨による被害が出ないよう点検しながら努めます。

夏本番を迎え、連日暑い日が続いています。

七月の職員の行動目標を「感染症予防と熱中症予防に努めましょう。」としました。ご利用者の体調に十分注意し、早め早めの対応により、快適な生活になるように援助してまいります。

六月誕生会を開催しました

六月に誕生日を迎えられた皆さんの誕生会を、六月二十四日（金）に開催しました。

六月生まれの方は三名でした。花束と誕生日カードを贈り、お祝いをしました。これからも皆さん、お元氣にお過ごしくださいと思います。

誕生会のメニューは、海鮮丼、清まし汁、もずくの酢の物、ミネケキでお祝いました。海鮮丼は皆さんに好評で、おかわりをして食べられている利用者さんがとても嬉しそうでした。



花壇花植えボランティア来荘

木島平村民生児童委員の皆さんが、六月二十四日（金）に花植えに来てくださいました。

梅雨明けを感じさせる暑い中、玄関前と中庭に手際よく、約六〇〇本のサルビアと五十本のマリーゴールドを植えていただきました。

春の花が終わり、これから夏の花が咲くのが楽しみです。

今月は村老人クラブの方に草取りボランティアに来ていただきます。地域の皆さんに感謝です。



おひさま保育園から

木島平村おひさま保育園の児童と利用者との交流は、これまでも食堂でダンスを披露したり、一緒に歌を歌ったりしてきましたが、今はコロナ禍で訪問できないため、児童のかわいらしいメッセージが届きました。

今回は、保育園年長さん全員と利用者さんとの「いらぬっ」「です。」笑うと負けよ。あっぴっぴ。

大きな作品を食堂に飾り、食堂に集まるたびに
 保育園児たちとの会話を楽しんでいっているようです。
 早くコロナが収まり、子供たちとの交流ができ
 る日を待っています。



七夕飾り作成

七月七日(木)の午後、食堂にて七夕飾りを制
 作しました。

それぞれの願い、思いを短冊に託し、気持ちの
 こもったたくさん短冊を竹竿に飾りました。し
 ばらくの間は食堂や玄関に飾ります。



行事のお知らせ【七月中旬〜八月】

七月

- 十四日 防火管理委員会 (午後)
- 十九日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 二十日 書道 (午後)
- 二十五日 音楽 (午後)
- 二十七日 リハビリ指導 (午後)
- 二十八日 誕生会 (昼)
- 二十九日 望岳荘夏まつり (午後)

八月

- 一日 理髪奉仕(理容) (午前)
- 〃 喫茶 (午後)
- 四日 盆供養 (午後)
- 五日 フラワーアレンジメント (午後)
- 十日 リハビリ指導 (午後)
- 二十二日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 二十三日 書道 (午後)
- 二十五日 誕生会 (昼)
- 二十九日 音楽 (午後)

お知らせ

★ 望岳荘夏まつりのご案内

恒例の夏まつり。本年も利用者と職員のみで実
 施することとしました。まだまだ大勢の皆さんに
 一斉に荘内に入っていたたくさんの方を制限してい
 るため、ご理解をお願いいたします。

日時 七月二十九日(金)午後三時から

利用者の皆さんも楽しみにしている行事です。
 工夫を凝らした内容になるように計画します。

★ 利用料の引き落としのご案内

利用料の引き落としを七月二十日(水)に予定
 しています。ご確認をお願いいたします。

★ 大賀ハス情報

望岳荘の近くにあ
 る稲泉寺の大賀ハス
 の花が咲き始めまし
 た。

窓越しですが、面
 会の折に立ち寄って
 はいかがでしょうか。

